



今年の夏は湿度が高く、息苦しいほどの暑さが続きましたが、少しずつ朝夕の風が、気持ちよく感じられるようにもなってきました。でも、まだまだ、残暑は続きそうですね。

プールはそろそろ終わりになります。真っ黒に日焼けした笑顔にたくましさも感じています。これからは、運動遊びを楽しみながら、目標に向かって頑張ったり、応援し合ったりして仲間意識を高めていきたいと思っています。

<9月の行事予定>

1日(金)	あけぼの館での練習日 安全点検日
5日(火)	運動会予行
6日(水)	園開放日
9日(土)	親子運動会
13日(水)	交通指導・おにぎりデー みわこども園の年長児18人 来園
15日(金)	避難訓練
18日(月)	敬老の日
20日(水)	誕生会・お楽しみ献立
21日(木)	職員会議
23日(土)	秋分の日
29日(金)	読み聞かせ

おしらせ

○親子運動会のプログラムは後日、お渡しします。今年はコロナ禍前の状態に戻し行う予定です。

○13日(水)は、みわこども園の年長児さんが遊びにきてくれます。楽しい時間が過ごせる交流会になるように、計画中です。

○暑い夏を過ごした子ども達は、体も大きく成長しています。洋服のサイズは体に合っていますか。名前は消えていませんか。確認をお願いします。

○夏の疲れが出る頃です。コロナウィルス感染症もなかなか収束せず、ご家庭でも心配な日々を送っていることと思います。感染症予防対策をしっかりと、これからの季節に備えましょう。



だんだんと日が短くなり、暗くなってきますので、登降園の際にはお子さんから目と手を離さないようにご注意ください。

また、涼しくなりましたら、黄色い安全帽に切り替えましょう。

